
鳥取県経済同友会東部地区・岡山経済同友会津山部会交流会 

 

１ 日時 令和７年６月９日（月）１１：００～１３：００ 

２ 場所 ザ・シロヤマテラス津山別邸 

３ 出席者 岡山経済同友会津山部会  １１名 

鳥取県経済同友会東部地区 １２名 

４ 交流会 

  鳥取県経済同友会東部地区岡山・但 

馬交流委員会の企画により、岡山経済 

同友会津山部会と交流するため、津山 

市を訪問しました。会場となったザ・ 

シロヤマテラスは、９年前に建築され 

た和風の高級感あふれる施設です。 

交流会は、まず岡山経済同友会津山 

部の近堂部会長が歓迎の挨拶をされ、 

続いて鳥取県経済同友会東部地区米原 

代表幹事が訪問の挨拶をしました。 

交流会の最初のテーマは、津山部会 

が要望した私立美作大学の公立化です。 

津山部会がお招きした美作大学の事務 

局職員の説明では、美作大学は社会福 

祉士国家試験の合格率が全国トップク 

ラスであること、学生の３６％は地元 

出身であること、ここ数年、定員割れ 

であること、今年度津山市が美作大学 

の公立化の調査費を予算化しているこ 

と等でありました。 

鳥取県経済同友会東部地区からは、 

公立化した鳥取環境大学を参考にして 

もらうため、本会会員である公立鳥取 

環境大学の田中事務局長より、鳥取環 

境大学が公立化した経緯、公立化後の 

入学者数、大学の経営状況等を説明し 

ました。 

その後、鳥取環境大学公立化後の市 

の負担の有無、学生の学力等について、 

意見が交わされました。 

 その他の活動の紹介では、津山部会 

 

 

 

 

 

【近堂部会長挨拶】 

 

 

 

 

 

 

【米原代表幹事挨拶】 

 

 

 

【意見交換】 



から岡山県北部で開催された森の芸術祭について、内容、経済効果等の説明、鳥取県東部

地区からは、因幡元気大賞、毎月の例会、市長への提言等近年の主な活動を紹介しました。 

 意見交換の後、昼食をとりながら参加者それぞれが自己紹介を行い、歓談して交流会は

散会となりました。 

 

 

 


